



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

ロータリー：
変化をもたらす

例会場 東京第一ホテル鶴岡 (鶴岡市錦町2-10)

例会日 毎週火曜日 (12:30~13:30)

平成 29 年 9 月 5 日 (火) 第2815回 例会 (本年度第 8 回)

9月 12日 (火)	ゲストスピーチ 清川屋社長 伊藤秀樹氏
9月 19日 (火)	ガバナー公式訪問
9月 26日 (火)	振替休会 (9月30日 (土) の第2ブロック1.M.&6RC合同例会に振替)
10月 3日 (火)	理事会 10月第一例会



Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎http://www.tsuruokarc.org/

会長報告

会長/木村 節

ガバナーの公式訪問について資料をお配りしました。例会時に食事をとり、例会後希望のある方は、別席にて懇親会を設けることとしました。

インフォーマルミーティングは、諸般の事情により今回一回飛ばします。次の日程については、後程皆さんにご案内申し上げます。

本日、今年度の活動計画書が出来ました。ガバナー公式訪問の前に熟読願えれば大変ありがたいと思います。

今月は行事が目白押しで、今日も富田さんが英語弁論大会に出ておりますし、樋渡先生にも児童生徒考案創作展の審査員をお願いしております。

私は今年で当ホテル勤務 9 年目になります。今日ネットに、日本の旅館について書かれたものがありました。

山形デザインの石川さんが水田テラスという宿泊施設を来年の 8 月にオープンします。そこでは夕食は出さず、お客様には、町の中に出てもらったほうが良いという考えです。石川さんは星野リゾートで約 20 年勤務された経験がある方です。9 月 1 日に地元在来野菜を使ったカフェを京田地区の豊田という部落の中に作ったのも新しい試みだと思います。当ホテルは、年間約 3 万人の宿泊客があります。ネットで 3 割、エージェントさんが 3 割、電話でお申込みの方が 3 割です。アパホテルは 80 から 90% がネットで来るお客さんだそうです。地元のホテルと全く違って、地縁性、血縁性を極力排除します。値引き無しですね。私どものホテルは絶対できませんが、それも一つの方法かなと考えました。当ホテルの宿泊プランでは、夕食付きが全体の 20%、2 割ぐらいです。旅館の場合は、一泊二食は当たり前で

すが、今後インバウンドが入ってきた場合、地元ホテル業ならびに旅館業でも、いろんな面で営業展開の方法が変わるのではないかと考えております。

この前会社の役員会で、スペインと鶴岡との交流も始まるという話をしていました。現状来ている外国の方は、中国・台湾が多いです。特に中国がまだ多いです。工業団地関係のお客様です。今後は欧米人の方々への対応が課題になると考えています。

若干の宣伝をさせていただきますが、庄内交通では、3 月に関西便の高速バスを走らせました。4 月に仙台の空港、10 月 1 日より東京ディズニーランドへの直行バスを出す聞いています。子どもさん、お孫さんを連れて行く方にとっては、非常にいいアクセスができるのかなと思いました。

幹事報告

幹事/佐藤 誌郎

○ガバナーエレクト事務所

2017-18 年度 ガバナーエレクト事務所
開設のお知らせ

〒998-0854 酒田市末広町 7-1 鉄工会館内
電話：0234-28-8604 FAX：0234-28-8614
メール rid2800kanba@email.plala.or.jp

ベナン国紹介と私の日本発見

米山奨学生 マリエッタさん



皆さんこんにちは。ゴルドブニョ・ブラン・マリエッタと申します。山形大学農学部野菜園芸学を勉強しています。アフリカの西側ベナン国から去年の 4 月にまいりました。去年 4 月から今年の 2 月まで山形大学の

出席報告

会員数	29名
出席	23名
出席率	85.19%
前々回確定出席率	89.29%

RI 会長 イアン H.S. ライズリー 地区ガバナー 鈴木 一作

会長/木村 節 副会長/菅原成規 幹事/佐藤詩郎 会長エレクト/武田啓之
会報委員会/阿蘇司朗・菅原成規・迎田 健・前田 優・真島吉也

事務局：山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

小白川キャンパスで8ヵ月くらい日本語と日本文化を勉強してきました。

今日のスピーチは、まずベナン、私の国を紹介して、次は日本に来る理由と私の日本発見というテーマでスピーチをしたいと思います。

ベナンは西アフリカにあります。ナイジェリアとトーゴの間にあります。トーゴの近くにガーナがあります。南側が海で、北側がほとんど、山形県みたいな山が多いです。首都はポルトノボで、一番大きな町はコトヌーです。ベナンの公用語はフランス語です。学校でもフランス語が話されますが、多民族国家で異民族が42ぐらいあります。私の町の言葉がバリバ語です。フォン語とかヨルバ語もちょっと話せます。ベナンの人口が1千万人で、今も増えています。宗教は伝統的な宗教で50%、キリスト教が30%とイスラム教が20%です。私の家族では、お父さんがキリスト教でお母さんがイスラム教です。私がイスラムするとお父さんが怒ります。キリストをするとお母さん、何でお父さんの方をと言います。私は困ってしまいます。

ベナンは経済的に農業が一番大事です。一番作っているのがコットンと食べ物がカサバとコーンとヤムイモ、豆とかパーム油とピーナッツが一番作られています。ベナンの有名どころというと、博物館。一番大きな博物館は、ビストリカミュージアムと呼んでいます。あと、水の中に建っている建物、町みたいなガンビエというところで、あとベンジャリノ動物園、ライオンとかゾウとかいろいろな動物が見られます。あと、ウォーターフォールがたくさんあります。ぜひベナンに行ったらいろいろな所に行ってください。

日本に来た理由ですね。ベナンの大学と山形大学の小白川キャンパスがパートナーシップの関係がありました。それで日本に来ました。そのパートナーシップは1年間で日本語の勉強だけです。1年間勉強して良ければもう1年間だけど、日本に来て、日本はいいところですねと思って山形大学の先生に、米山先生という先生に相談しました。マスターを勉強したいなと思って、鶴岡の農学部の先生に相談してマスターの試験を受けて合格しました。そのため今でも日本に残っています。あと2年間まだ鶴岡にいます。

あと、日本の教育は世界で最も高いし、とても安全な国なので、ここで勉強して良い経験になると思ったからです。あと、世界を見て色々な人を見て、人として成功するために日本にいるのがたぶん良い事になると思ったからです。

日本の発見ですね。日本に来たときに奨学金は無かったので、この大学のパートナーシップは、自分で全部やることなんです。日本語もぜんぜんわからなくて、アルバイトしなければならぬので、ちょっと大変でした。でも、日本でとってもいい人に出会えることになって、いろいろ教えてもらったり、助

けてもらったりとか本当に日本はいい人が多いと思います。

あと山形大学の日本文化の授業で山形県の有名どころに行ってきました。いろいろな祭りとか、ロータリーの国際交流コンサート、福島とか東根とかにも行ってきました。ロータリーの奨学生になってからも、ロータリーのいろいろなイベントに参加してきました。これね、花笠祭りに参加してきました。今年と、去年参加してきました。あと、日本文化の授業で、南京玉すだれを勉強しました。今度やります。東根の国際交流コンサートとか、福島いろいろなコンサートでここは庄内ではワールドバザールというイベントでもやってきました。山寺にも行ってきました。山寺ちょっと大変だけど、スポーツあまり好きじゃないから。あと、もみじ公園に行って着物を着たりしました。去年に2回くらい、夏と秋楽しかったですよ。日本の着物着て本当に嬉しかったんです。あと、蔵王、スキー。上手じゃないけど、やってみました。スノーモンスターも本当にとってもきれいなところですけど、寒いです。あと、カウンセラーたちと村山のバラ園に行ってきました。すごく綺麗なお父さんとお母さんと。ここは私の誕生日会でした。本当にありがとうございます。あと、日本で困ったこともありますよ。それ、日本の季節で暑い時とっても暑くて、寒い時とっても寒いんです。ちょっと大変です。でも、少しずつ慣れていきます。ご清聴ありがとうございました。



Hello Rotarians of Tsuruoka!

こんにちは。わたしはジャスティンです。わたしはアメリカのネバダ州から来ました。よろしくお願ひします。

委員会報告

◆ゲスト

米山奨学生 マリエッタさん
青少年交換学生 ジャスティン君

◆メイクされた方

藤川享胤君 木村節君 越智茂昭君 菅原成規君
加藤一弘君 佐藤友行君 武田啓之君 小林健郎君
阿部純次君 丸山隆志君 佐藤詩郎君 西川富美子君

スマイル

加藤一弘君 8月欠席しました。今季ロータリー財団の担当です。1人目標150ドル達成願ひします。佐藤孝子君 ジャスティンよろしくお願ひします。菅原成規君 娘が一昨日、鶴岡地区の空手道の大会で、女子組手の部で優勝しました。二連覇です。会報に写真載せていただきありがとうございます。